Volleyballturnier - TV-Sinn

Die Tradition des Volleyballspiels in Sinn begann schon in den 80er Jahren. Einige Sinner spielten im TV Herborn, da es in Sinn keine geeignete Spielstätte gab. Dann wurde in Sinn die Schulturnhalle gebaut. Die Sinner wollten nun auch im Heimatort Volleyball spielen. Zunächst im BSC Sinn, später dann in einem eigens gegründeten Verein, dem VC Sinn, der es bis in die Verbandsliga schaffte. Die Spiele der Sinner waren bei den gegnerischen Mannschaften gleichermaßen geliebt und gefürchtet. Gefürchtet wegen der großen Spielstärke und geliebt wegen der tollen Stimmung bei den Heimspielen in der Schulturnhalle. Leider wird in beiden Vereinen kein Volleyball mehr gespielt, der VC Sinn hat sich nach einigen Jahren komplett aufgelöst.

Im TV-Jahn Sinn hat sich die Tradition aber fortgesetzt. In der Abteilung der Mittwochsturner wird jeden Mittwoch noch regelmäßig Volleyball gespielt. Das Training beinhaltet aber noch weit mehr. Mit Kondition, Dehnung und Kräftigung der Muskulatur wird sich fit gehalten.

Einmal im Jahr findet ein Volleyballturnier unter der Leitung der Mittwochsturner statt. Dabei sind zunächst die anderen Abteilungen des TV- Jahn Sinn gefragt. Gerne werden aber auch umliegende Vereine als Gäste begrüßt. In diesem Jahr war der Tuspo Greifenstein mit seinen volleyballbegeisterten Sportlern mit dabei. Es konnte sogar eine Mixed Mannschaft zusammen gestellt werden.

Im Modus "Jeder gegen Jeden" spielten 6 Mannschaften gegeneinander.

Keine Überraschung war letztlich der Sieg der Freizeit Volleyballer des TV- Jahn Sinn (Training jeden Donnerstag in der Schulsporthalle). Dank einer geschlossenen Mannschaftleistung wurden ihre Spiele alle gewonnen. Überraschend belegte die Mixed Mannschaft Platz 2, mit drei gewonnenen Spielen. Die erste Mannschaft der Mittwochsturner belegte Platz 3. Hier war ihre Konditionsstärke und Spielkonstanz mit zwei Siegen und einem Unentschieden zielführend. Die Prellballabteilung erzielte einen Sieg und zweimal Unentschieden. Somit belegte sie Platz 4. Platz 5 ging an die zweite Mannschaft der Mittwochsturner. Sie erreichte dies mit einem Sieg und einem Unentschieden, dicht gefolgt vom Tuspo Greifenstein, der mit einem Sieg Platz 6 erlangte.

Im Anschluss gab es noch ein gemütliches Beisammensein, bevor es spät am Abend, mit müden Gliedern, nach Hause ging.